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 Comparativi e Superlativi  

 

comparativo di uguaglianza  
 
 

   Il comparativo di uguaglianza si forma con: 
   
  as  ...  as  con aggettivi e avverbi 
   
  as much  ...  as  con sostantivi singolari 
   
  as many  ...  as  con sostantivi plurali 

   

1.   aggettivo      (as  ...  as)     
 

>   Debra is as pretty as Barbara.                           
 
   (Debra è così carina come Barbara.) 
  

   avverbio      (as  ...  as)      
  

>   Debra can speak Spanish as fluently as Abel.        
 
          (Debra sa parlare spagnolo così correntemente come Abel.) 

  

2.   sostantivo singolare      (as much  ...  as)      
  

>   She has as much spare time as Abel.        
 

   (Lei ha tanto tempo libero quanto Abel.) 

  

3.   sostantivo plurale      (as many  ...  as)      
  

>   She has as many friends as Abel.             
 
   (Lei ha tanti amici quanti Abel.) 

 

 

 

                                                                                 >>> 
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 Comparativi e Superlativi  

 

   Nelle frasi negative si usano le forme: not ... as ...   

  oppure:  not so ... as ... 
  

>   Debra is not as tall as Barbara.    
 
   (Debra non è così alta come Barbara.) 
 
   Rome is not so large as London. 
 
   (Roma non è così grande come Londra.) 

 

 comparativo  e  superlativo di maggioranza  
 

1. monosillabi  
 

   Gli aggettivi e gli avverbi di una sillaba, formano il comparativo 

aggiungendo -er, ed il superlativo aggiungendo -est. 

  Se gli aggettivi finiscono in  -e  si aggiunge solamente -r  ed -st. 
 
 tall taller the tallest        
 
 (alto) (più alto) (il più alto) 
 
 nice nicer the nicest 
 
 (simpatico) (più simpatico) (il più simpatico) 

 

2.   bisillabi  
 
   Gli aggettivi di due sillabe che terminano in  -er  -le  -y  -ow, 

formano il comparativo e il superlativo con -er   ed   -est.   
 
 clever cleverer the cleverest 
 
 simple     simpler the simplest 
 
 pretty prettier the prettiest 
 
 narrow   (stretto)   narrower the narrowest 

                                                                                 >>> 
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3. 
 Gli aggettivi di 2 sillabe che non terminano in  er,  le,  y, ow, 

formano il comparativo ed il superlativo con  more  e  most. 

  
 famous more famous the most famous 
 
 (famoso) (più famoso) (il più famoso) 

  

  

4.   polisillabi  

  

   Gli aggettivi di tre o più sillabe formano il comparativo ed il 

superlativo con  more  e  most. 
 
 beautiful more beautiful the most beautiful 
 
 (bello) (più bello) (il più bello) 

  

 

 comparativo  di  maggioranza  

 
  Il secondo termine di paragone è introdotto da  than (di). 
 

 Abel is taller than Debra.  
 (Abel è più alto di Debra.)  
  

 Millie is more patient than Robert. 
 

 (Millie è più paziente di Robert.) 

  
  
  
  
                                                                                 >>> 

  



 

                                                                            >>> 
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 superlativo  relativo  

  
 > The blue whale is the biggest of all animals. 

(whale = balena) 
  
 > The Nile is the longest river in the world. 
 
 (Il Nilo è il più lungo fiume del mondo.) 
 
Nota   Quando si menziona un luogo, invece di  of  si mette  in. 

  

 superlativo  assoluto  
  

 Il superlativo assoluto si forma mettendo “very” prima degli aggettivi e 

degli avverbi. 
 

 > very good = buonissimo very far = lontanissimo 

 very well = benissimo very late = tardissimo 

 

 comparativi  e  superlativi   irregolari  
 
 good buono  better migliore the best il migliore 
      
 well      bene  better meglio the best il meglio 
      
 bad cattivo  worse peggiore the worst il peggiore 
      
 badly male  worse peggio the worst il peggio 
      
 much molto  more più the most il più   
      
 many molti  more più the most i più   
      
 little poco  less meno the least il meno   
      

 far lontano  farther più lontano the farthest   il più lontano 
      

 far lontano further più lontano the furthest il più lontano 

                                                    ulteriore / ulteriormente 
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Osserva  

 
   Quando si aggiunge  -er o -est  all’aggettivo si devono osservare 

alcune regole ortografiche. 

 

1.   Se l’aggettivo finisce in -e  si aggiunge solamente  -r  ed  -st.  
 
  nice nicer the nicest 

 

2. 
  Se l’aggettivo finisce in  -y  preceduta da consonante, prima di 

aggiungere -er  o  -est,  la  y  si cambia in i. 
 

 pretty prettier the prettiest 

 

3. 
  L’aggettivo di 1 sillaba che termina con 1 consonante preceduta da 
1 vocale, raddoppia la consonante e aggiunge  -er  o  -est. 

 
      
 big  grande  bigger  più grande  the biggest  il più grande 
      
 fat  grasso  fatter    più grasso  the fattest  il più grasso 
      
 red  rosso  redder  più rosso  the reddest  il più rosso 

 

 comparativo e superlativo  di  minoranza  

 

1.    Il comparativo di minoranza si forma con less... than. 
 

> Bob is less intelligent than Mary. 
 
 (Bob è meno intelligente di Mary.) 

 

2. 
  Il superlativo di minoranza si forma con the least seguito 

dall’aggettivo. 

 

 > Jimmy is the least intelligent of the class. 
 
 (Jimmy è il meno intelligente della classe.) 

                                                                                 >>> 
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   Il comparativo di maggioranza può essere preceduto da “much”  

“a lot” e “far” come rafforzativo. 
 
 > Travelling by train is much cheaper than by car.  
 
 (Viaggiare in treno è molto più economico che in auto.) 
 
 > A mink coat is far more expensive than a woollen one.  
 
 (Un cappotto di visone è molto più caro di uno di lana.) 
 
   Il comparativo di maggioranza può essere preceduto anche da  

“a bit”  “a little” e “slightly” come rafforzativo. 
 
 > Abel is a little taller than his sister Debra.  
 
 (Abel è un poco più alto di sua sorella Debra.) 
 
 > Today I feel slightly better than yesterday.  
 
 (Oggi mi sento leggermente meglio di ieri.) 

 

 

   Osserva la differenza fra il linguaggio formale e quello informale. 
 
 formale Richard is taller than I (am). 
  
 informale Richard is taller than me. 

  

 Mark is nicer than George. 

 formale Mark is nicer than he (is). 
  
 informale Mark is nicer than him. 

  

 formale Mark works harder than he (does). 
  
 informale Mark works harder than him. 
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   I seguenti aggettivi possono formare il comparativo ed il 

superlativo in due modi. 

 
 

clever  
 
     cleverer more clever cleverest most clever 
 

common  
 
     commoner more common commonest most common 
 

likely  
 
     likelier more likely likeliest most likely 
 

polite  
 
     politer more polite politest most polite 
 

quiet  
 
     quieter more quiet quietest most quiet 
 

simple  
 
     simpler more simple simplest most simple 
 

stupid  
 
     stupider more stupid stupidest most stupid 
 

sure  
 
     surer more sure surest most sure 

     
 
 


